

Anfrage 1

Gremium	Termin	Status
Kulturausschuss	25.02.2021	öffentlich

Anfragen Die Grünen und Piraten

Anfrage Grünes Forum Ludwigshafen und Piraten: Stand Verhandlungen Nationaltheater

Vorlage Nr.: 20213026

Stellungnahme der Verwaltung

Zur Berichterstattung im Mannheimer Morgen vom 20. Januar 2021 zur Interimsnutzung des Theaters im Pfalzbau durch das Mannheimer Nationaltheater ist anzumerken, dass die Vertragsverhandlungen mit Mannheim zwar nicht abgeschlossen, wir aber in den Gesprächen grundsätzlich auf einem guten Weg sind.

Die in der Berichterstattung genannte Zahl von 117 Nutzungstagen für das Nationaltheater ist allerdings falsch. Richtig ist, dass man sich auf 107 Nutzungstage pro Jahr geeinigt hat. Diese 107 Tage sind für das Theater im Pfalzbau die Schmerzgrenze, tragen aber gleichzeitig dem Verständnis von einer gemeinsamen Verantwortung für das Theaterangebot in der Metropolregion Rhein-Neckar Rechnung.

Laut der Presseberichterstattung wäre mit der Sanierung des NTM frühestens ab der Spielzeit 2022/23 zu rechnen. Die diesjährigen Theaterfestspiele sind daher davon nicht tangiert.

Über die Vertragsverhandlungen haben die Vertragsparteien Stillschweigen vereinbart.